

ВЕСТНИК СЛУЖБЫ КРОВИ РОССИИ

СОДЕРЖАНИЕ

ПРОШЛОЕ И НАСТОЯЩЕЕ СЛУЖБЫ КРОВИ

А.А. Богданов – политик, ученый, врач, организатор первого в России и мире института переливания крови.

A.A. Bogdanov - the political leader, scientific, the doctor, the organizer of the first in Russia and the world of institute of the hemotransfusion.

БЕЗВОЗМЕЗДНОЕ ДОНОРСТВО

Уйба В.В. Итоги реализации Государственной Программы развития службы крови России 2014 года

Ujba V.V. Results of realisation of the Government program of development of service of a blood of Russia of 2014.

Голосова С.А. Координация усилий в поддержку донорства службы крови России, доноров и общественных организаций

Golosova S.A. Coordination of efforts in support of a donorship of service of a blood of Russia, donors and public organisations

Филина Н.Г. Опыт работы КГКУЗ «Красноярский краевой центр крови №1» по привлечению студенчества к добровольному безвозмездному донорству

Filina N.G. Experience the «Krasnoyarsk regional centre of a blood №1» on attraction of students to a voluntary gratuitous donorship

ПУБЛИКАЦИИ

Донсков С.И., Власов И.Б., Кринковая М.Л. Антигены C^W и k: определять или нет? обзор мнений и фактические данные.

Donskov S.I., Vlasov I.B., Krinkovaya Marina L, Antigens C^W and k: Determine whether or not? Review of views and evidence.

Данилова И.Н., Зайцева Г.А., Тарасова Л.Н., Куликова М.М., Карпова М.В., Вершинина О.А. Показатели метаболизма железа и витамин В₁₂ – фолатного обмена у первичных доноров крови и ее компонентов.

Danilova I.N., Zaytseva G.A., Tarasova L.N., Kulikova M.M., Karpova M.V., Vershinina O.A. Indicators of iron metabolism and B₁₂ – folate metabolism of primary blood donors and blood components.

Соловьева И.Н., Чарчян Э.Р., Трекова Н.А., Крапивкин И.А., Гуськов Д.А. Предоперационное аутоплазмодонорство у пациентов с аневризмами аорты.

Solovjova I.N., Charchan E.R., Trekova N.A., Krapivkin I.A., Guskov D.A. Preoperative autologous plasma donation at patients with aortic aneurysms.

Бурлаева Э.М., Зеленцова В.Ф., Базарова О.Б. **Донорство республики Бурятия: опыт работы по агитации и пропаганде.**

Burlaeva E.M., Zelentsova V. F, Bazarova O.B. **Donation of republic Buryatiya: a work experience on agitation and propagation.**

Макаров М.С., Боровкова Н.В., Хватов В.Б., Кобзева Е.Н. **Влияние центрифугирования на биологическую полноценность тромбоцитов человека.**

Makarov M.S., Borovkova N.V., Khvatov V.B., Kobzeva E.N. **Effect of centrifugation on the biological value of human platelets.**

Зарубин М.В., Бабушкин О.С., Жибурт Е.Б. **Особенности национальной карантизации плазмы.**

Zarubin M.V., Babushkin O.S., Zhiburt E.B. **Peculiarities national quarantine plasma/**

Миносян Л.А. **Особенности использования ЭКМАПл-крио в условиях заполярного круга и юга России.**

Minosian L.A. **Features of use ЕКМАPl-kryo in the conditions of a arctic circle and the south of Russia.**

Попцов А.Л., Парамонов И.В. **Выявление образцов плазмы для фракционирования с высокой концентрацией ДНК парвовируса В19.**

Poptsov A.L., Paramonov I.V. **Detection of samples of plasma for fractionation with high concentration of DNA parvovirus B19.**

Танкаева Х.С., Махачев Б.М., Жибурт Е.Б. **Миниатюризация гемотрасфузий в детской больнице.**

Tankaeva H.S., Mahachev B. M, Zhiburt E.B. **Miniaturization HEMOTRANSFUSION in children's hospital.**

Миланов Н.О., Старцева О.И., Мельникова Д.В., Захаренко А.С., Нечаев И.А. **Факторы, влияющие на выживаемость жировых трансплантатов.**

Milanjv N.O., Startseva O. I., Melnikova D.V., Zaharenko A.S., Nechaev I.A. **Factors affecting the fat grafts survival.**

Антонов А.К. **Хирургическое лечение колоректального рака IV стадии с применением адаптогена–иммуномодулятора эликсира Алтайского (Витавис) в сочетании с ионно-активированными водными средствами, приводящими к улучшению показателей крови.**

Antonov A.K. **Surgical treatment of a colorectal cancer of IV stage with application of the adaptogenes-immunomodulating factor of an elixir Altay (Vitavis) in a combination to the is ionic-activated aqueous agents leading to enriching of indexes of a blood.**

Буркитбаев Ж.К. Раисов С.Д. **Анализ онкологической заболеваемости в Республике Казахстан с позиции развития донорства гемопоэтических стволовых клеток.**

Burkitbayev Zh.K., Raissov S.D. **Cancer incidence analysis in Republic Kazakhstan from the position in development hematopoietic stem cells donation.**

Бондаренко А.Л., Сапожникова В.В. Система провоспалительных и противовоспалительных интерлейкинов сыворотки крови больных с III стадией иксодового клещевого боррелиоза.

Bondarenko A.L., Sapozhnikova V.V. System proinflammatory and antiinflammatory interleukins serum of patients with stage iii ixodes tick borreliosis.

НОВОСТИ МЕДИЦИНЫ

Червяков В.И., Липатова И.С., Белова Е.А., Донсков С.И. Редкий антиген системы резус – C^u.

Cherviakov V.I., Lipatova I.S., Belova E.A., Donskov S.I. *Rare antigen Rhesus – C^u*

Леонтьева С.А. Встречаемость слабой формы антигена D системы резус среди новопоселенцев г. Сургута.

Leontieva S.A. Occurrence of the antigen weak form D of system the Rhesus factor among new settlers of Surgut.

Проблемы донорства в зарубежных изданиях

ХРОНИКА

Памяти товарища

ИНФОРМАЦИЯ

Вниманию авторов статей

РЕКЛАМА В НОМЕРЕ

«Медполимерпром» 2 стр. обложки

Реклама Демотек 3 стр. обложки

ООО «Ферон» 4 стр. обложки